

Antrag Nr. 19-J-42-0010

Jugendparlament

Betreff:

WhatsApp-Nummer für das Jugendparlament
- Antrag von Dilan Nehad

Antragstext:

In der heutigen Zeit sind Instagram und Facebook zwar relativ beliebt, doch nichts ist einfacher als eine Nachricht per WhatsApp an Kontakte zu schicken. Hierzu möge das Jugendparlament beschließen, eine WhatsApp-Nummer für Anliegen, Newsletter oder weitere Angelegenheiten einzurichten und die finanziellen Mittel hierzu zu stellen, sodass Jugendliche in Wiesbaden uns noch besser erreichen können.

Besonders kann uns diese Nummer bei Veranstaltungen helfen, bei denen wir schnell eine Kontaktadresse geben möchten. So kann zum Beispiel die Projektgruppe "Veranstaltungen an Schulen" die Nummer beim Besuch einer Schule weitergeben, sodass Schüler uns bei Rückfragen einfach über WhatsApp schreiben können.

Gerne kann eine Probezeit von einigen Monaten in Erwägung gezogen werden.

Wiesbaden, 20.02.2019